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 « La nouvelle évangélisation est un 
mouvement renouvelé vers qui a égaré la foi et le 
sens profond de la vie. Ce dynamisme fait partie de 
la grande mission du Christ d’apporter la vie dans le 
monde, l’amour du Père à l’humanité. Le Fils de 
Dieu est ‘sorti’ de sa condition divine et est venu à 
notre rencontre. L’Eglise se situe à l’intérieur de ce 
mouvement, chaque chrétien est appelé à aller à la 
rencontre des autres, à dialoguer avec ceux qui ne 
pensent pas comme nous, avec ceux qui ont une 
autre foi ou qui n’ont pas de foi. » (14 octobre 2013)  
 
 « Aujourd’hui, la doctrine sociale de l’Eglise 
est d’une très grande actualité et pousse la 
coopération à devenir un sujet en mesure de penser  

 

 
aux nouvelles formes de protection sociale. Mon souhait est que vous puissiez revêtir 
la continuité de nouveauté. Et, ainsi, imitons également le Seigneur, qui nous fait 
toujours aller de l’avant avec surprise, avec les nouveautés. » (21 novembre 2013) 
 

 « JESUS est le centre de la création ; et, par conséquent, l’attitude demandée 
au croyant, s’il veut être tel, est de reconnaître et d’accueillir dans sa vie cette 
centralité de JESUS Christ, dans ses pensées, dans ses paroles et dans ses œuvres. Et 
ainsi, nos pensées seront des pensées chrétiennes, des pensées du Christ. Nos 
œuvres seront des œuvres chrétiennes, des œuvres du Christ, nos paroles seront des 
paroles chrétiennes, des paroles du Christ. Par contre, quand on perd ce centre, 
parce qu’on lui substitue quelque chose d’autre, il en découle des dommages, pour 
l’environnement autour de nous et pour l’homme lui-même. » (24 novembre 2013)  
 
 « En vertu du Baptême et de la Confirmation, nous sommes appelés à nous 
configurer au Christ, Bon Samaritain de tous ceux qui souffrent. ‘A ceci nous avons 
connu l’Amour : celui-là a donné sa vie pour nous. Et nous devons, nous aussi, 
donner notre vie pour nos frères (1 Jn III, 16). Quand nous nous approchons avec 
tendresse de ceux qui ont besoin de soins, nous apportons l’espérance et le sourire 
de Dieu dans les contradictions du monde. Quand le dévouement généreux envers 
les autres devient le style de nos actions, nous faisons place au CŒUR du Christ et 
nous en sommes réchauffés, offrant ainsi notre contribution l’avènement du 
Royaume de Dieu. » (6 décembre 2013) 
 
 « En ce temps de l’Avent qui se poursuit, je vous invite à contempler 
l’abaissement du Fils de Dieu, venu pour nous sauver, afin de l’imiter dans le service 
des personnes les plus faibles qui nous entourent. » (18 décembre 2013) 
 
 « Si, dans Noël, Dieu se révèle non pas comme quelqu’un qui est en haut et 
qui domine l’univers, mais comme Celui qui s’abaisse, qui descend sur terre petit et 
pauvre, cela signifie que, pour être semblables à Lui, nous ne devons pas nous 
placer au-dessus des autres, mais au contraire nous abaisser, nous mettre au 
service, nous faire petits avec les petits, pauvres avec les pauvres. » (18 décembre 2013) 
 

 


